

詠む広場

毎日俳壇

西村 和子 選

- 星空へ手締めたびたび西の市
羽生市 岡村 実
- △評△空気が冷えてきて星がくつきり見える頃、地上ではどりの市のきらめきとざわめき。天地の光と音の対比が効果的な句。
隠れんば団栗踏んで見つかりぬ
川崎市 久保田秀司
- △評△気配に敏感な女は、こんなささいな音も聞き逃さない。季節感あふれる子どもの情景。
隆々の葉に誘はれてだいこ買ふ
桐生市 中村 正人
- △評△人・原石鼎の忌日は12月20日。うすたかい灰に匂と人をしのぶ。吉野在住の数年を連想した。
- 今日からは竹刀一本寒稽古
小平市 中澤 清
- △評△氣がつくとうらうつらじてゐるその気持ちよさしさが「日向ぼっこ」のありがたさだらう。
お早うの声たからかに今朝の冬
甲府市 村田 一広
- △評△氣がつくとうらうつらじてゐるその気持ちよさしさが「日向ぼっこ」のありがたさだらう。
お早うの声たからかに今朝の冬
宇都宮市 手塚 康雄
- △評△猫について行つたら思わぬ場所に出られた。小春日和にもうけものをした気分だ。
星の入東風光秀の五輪塔
宝塚市 石川 裕子
- △評△コンビニの夜眩しくておでん買ふ
札幌市 清水 志
- △評△軽トラのラジオに秋の天皇賛
紀の川市 中島 走吟
- △評△ささぐれの目立つ濡れ縁冬隣
札幌市 佐藤 学
- △評△自然囊掘るさらに頭を突つ込んで
香芝市 河野 嘉雄
- △評△ささぐれの目立つ濡れ縁冬隣
飯塚市 倉田 幸男
- △評△人はまだ戦に懲りず寒灸
安中市 佐藤 売乃
- △評△こんなある日、ふと違和感があつて薬局の窓を見ると、カエルの首から「応人生相談」の札が消えていた。(△)こは誰かにひつそり管理されていたのだ。そしてその人はついに人生相談を諦めたのだ。とたんに色あせたカエルはプラスチックでみにしか見えなくなり、建物は廢墟に見えてきた。そして間もなく更地になつた。しかし今もバス停はなぜか「薬局前」と呼ばれている。降車した人々が迷わぬようそれぞれの帰路へと振り分けているからだろうか。

井上 康明 選

片山由美子 選

小川 軽舟 選

・バス停の看板が少し曲がりを行き先がねじ曲がることあり
歌集『生きる力』
商店街の十字路にバス停があり、その前に薬局があった。不思議な薬局で、開いているのを見たことがないのだ。ただ、1ヵ所だけシャツターンのない窓から製薬会社のマスクコットのカエルの人が見えていて、それが気になっていた。「応人生相談」と書かれた札を首からぶら下げていたからだ。この薬局は心を癒やすのか?時にはだれかがひつそりここに通っていたからだ。この薬局は心を癒やすのか?とも思つてみたが、この薬局にこそ治療が必要な気がしてくる。夕方、薬局の前で数人がバスを降りる。「応人生相談」のカエルの前を通り、迷うことなくそれぞれの方向に別れてゆく。薬局は気づかないほど微かに黒ずみつつあり、モルタルに鱗が入り、プラスチックのカエルも色あせながら立ち続けていた。だが、やはり薬局ではあって、バス停は何となく「薬局前」と呼ばれていた。

ことばの五感

応人生相談

川野里子

そんなある日、ふと違和感があつて薬局の窓を見ると、カエルの首から「応人生相談」の札が消えていた。(△)こは誰かにひつそり管理されていたのだ。そしてその人はついに人生相談を諦めたのだ。とたんに色あせたカエルはプラスチックでみにしか見えなくなり、建物は廢墟に見えてきた。そして間もなく更地になつた。しかし今もバス停はなぜか「薬局前」と呼ばれている。降車した人々が迷わぬようそれぞれの帰路へと振り分けているからだろうか。

(かわの・さとこ=歌人)